

COMMUNIQUÉ No. 104– 16 JUILLET 2024
AVIS DE DÉPART

**Aux membres des équipes pastorales,
Aux prêtres, diacres, RSE, APL,
Aux fidèles engagés dans l'animation de leur communauté,
Aux membres des congrégations religieuses,
Au personnel de l'archevêché,**

Chers frères et sœurs en Christ,

Départ de Mme Francine Cardinal

C'est avec beaucoup de regret que nous vous annonçons le départ de Mme Francine Cardinal, Directrice du développement philanthropique. Son départ va laisser un grand vide au sein de notre équipe diocésaine. Madame Cardinal quittera ses fonctions le 19 juillet 2024.

Pendant le temps que nous avons partagé avec madame Cardinal, nous avons pu apprécier sa gentillesse, son professionnalisme et son dévouement.

Nous tenons à lui rappeler qu'elle restera toujours la bienvenue parmi nous et que nos portes lui seront toujours ouvertes. En attendant, nous lui souhaitons beaucoup de succès pour la suite de sa carrière et nous espérons que nos chemins pourront se croiser à nouveau un jour.

Tu vas nous manquer Francine.

Départ de Mme Marylène Valade

C'est avec grand regret que je vous annonce le départ de Mme Marylène Valade. Elle a décidé que le moment était venu pour elle de poursuivre d'autres horizons professionnels. Son dernier jour de travail parmi nous n'est pas défini, mais elle n'amorcera pas la prochaine année pastorale avec nous et quittera au plus tard le 13 septembre 2024.

Lorsque Marylène est arrivée en novembre 2018, nous avons eu la chance de recevoir une personne merveilleuse au sein de l'OPP, office qui soutient le personnel pastoral dans les paroisses. Lorsque nous lui avons demandé, quelques années plus tard, d'accepter le poste de

Directrice de la pastorale responsable, nous étions heureux qu'une personne aussi consciencieuse et compétente puisse assumer ce rôle clé.

Avec son départ, le défi est grand pour nous d'assurer une continuité demandant compétence, professionnalisme et diplomatie. Son intégrité et sa volonté d'améliorer nos processus d'Église dans son ensemble nous manqueront beaucoup.

Je souhaite à Marylène tout le meilleur pour la suite de sa carrière professionnelle et de sa vie. Où qu'elle choisisse de se diriger, son futur employeur aura beaucoup de chance de l'avoir.

Bien à vous,

Charles Langlois PSS

M. Charles Langlois, PSS

Vicaire général et Modérateur de la Curie